

APOYA LA ARMADA DE MÉXICO A LA COMISIÓN NACIONAL DE DERECHOS HUMANOS

México, D.F.- 14 de noviembre de 2007 - En un comunicado emitido en la Ciudad de México, a través del buque ARM "Papaloapan" A 411, apo

Ayer dicho buque zarpó a las 10:00 horas del puerto de Veracruz, hoy se encuentra fondeado en inm

Cada una de las despensas transportadas por el Buque Papaloapan perteneciente a la Secretaria de

La Cruz Roja de Veracruz, también trasladada por el mismo medio 20 toneladas de víveres y ropa clasi

Con acciones como esta, la Secretaria de Marina-Armada de México, contribuye a proporcionar ayudi